

Date: 1/10/2025

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

Vice Chairman & CEO

التاريخ: 2025/10/01

To : Boursa Kuwait Company

Dear Sir

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع / افصاح بشأن معلومة جوهرية

Reference to Capital Market Authority's regulations concerning disclosure of material information and the mechanism for disclosing the same, and to Article 4-1-1 of Chapter Four (Book 10) of CMA's executive bylaws issued on 9 November 2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

On 01/10/2025, CBK approved our bank's request to extend the period granted to purchase, sell, or dispose of no more than 10% of its issued shares for another six months that will end on 28/04/2026.

نود الإفادة بأن بنك الكويت المركزي قد وافق لمصرفنا بتاريخ 2025/10/01، على تمديد أجل سريان الموافقة على شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهمه المصدرة، وذلك لمدة ستة أشهر أخرى تنتهي في 2026/04/28.

Attached is the Disclosure Form (Annex 10) concerning Disclosure of Material Information.

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 10) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...



Raed Jawad Bukhamseen



- Copy to CMA

- Attached CBK approval

- نسخة لهيئة أسواق المال

- مرفق موافقة بنك الكويت المركزي

Annex No. (10)

Disclosure of Material Information Form

Date:	01/10/2025
Name of Listed Company	Kuwait International Bank
Material Information	On 01/10/2025, CBK approved our bank's request to extend the period granted to purchase, sell, or dispose of no more than 10% of its issued shares for another six months that will end on 28/04/2026.
Effect of Material Information on the Company's Financial Position	Our bank shall continue to use its treasury shares for the purposes specified by virtue of CBK instructions.

Ref.: ٩٨٩٨ /105/2 : الإشارة

Date : : التاريخ

..... ١٠٢٥ / ١٠ / ١ : الموافق

السيد نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي
بنك الكويت الدولي

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة الى كتاب مصرفكم المؤرخ 2025/9/23 بشأن طلب تجديد الموافقة على قيام مصرفكم
بشراء أو بيع أو التصرف في 10% من أسهمه.

نفيدكم بموافقة بنك الكويت المركزي على تمديد أجل سريان الموافقة الحالية والصادرة لمصرفكم
بتاريخ 2025/3/25 على شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهمه المصدرة، وذلك
لمدة ستة أشهر أخرى تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية في 2025/10/28 لتنتهي في
2026/4/28.

هذا ويتعين على مصرفكم الالتزام بالتعليمات الصادرة بتاريخ 2014/10/21 إلى جميع الشركات
المساهمة المدرجة في البورصة والخاضعة لرقابة بنك الكويت المركزي بشأن تنظيم شرائها لأسهمها أو
بيعها أو التصرف فيها، وكذلك التعليمات الصادرة في شأن معيار كفاية رأس المال - بازل (3).

مع أطيب التمنيات،،،



د. محمد بدر الخميس

المدير التنفيذي لقطاع الرقابة

٩٨٩٩ - نسخة إلى رئيس قطاع الرقابة - هيئة أسواق المال.

٩٩٠٠ - نسخة إلى بورصة الكويت.